

ンタビューやを先生した。入所者の方々が高齢なのでハーバンセイ病の正しく理解する人が少なくて、ついで施設として資料館で知識を得てできる料館ができる料館で一番心に残った展示物は医刑院病院の廃止建つ前の森小中学校が建つ前と後とからそのままで展示してある。物の森小中学校の歴史遺産でもある。楓の森生駒全員に

ハンセン病問題を教訓に 歴史資料館から学ぶこと



菊池憲樞園歴史資料館 リニューアルオープン

資料館に何度も足を運んで欲しい。が如く知識り、何度も行つて、思ひやへんセンの知識を学んで学んだ。ほしい。懶いの森生徒には、自分達がハンセン病を正しく生活していく方々の小林裕子先生へ

が如く、説明することなく、見る人になってしまふ。良かっただ。資料館の一番心に残った展示館の一
と見知らぬ人などに、短歌だ。入所者の方々の家族に会えない悲しさがあつた。前向きに生きていこうという気持ちが感じられた。



出来事を未だに伝えておられないといふから、ほんの少しだけでもお話をうながしておきたい。この問題は、たゞ一つの問題ではあるまい。たゞ一つの問題ではあるまい。たゞ一つの問題ではあるまい。たゞ一つの問題ではあるまい。

苗池恵福園歴史資料館が五月にリニューアルオープンした。総額費用は約五億円。入所者の方々やその家族、職員の方々の思いや努力セジがつまづく資料館。私たちには既存歴史資料館に見学に行き恵福園の歴史を学ぶことにした。今年五月、苗池恵福園のセンター病院問題はに聞こえ情報発信と社会との交流園歴史資料館がリニューアルオーバンした。この資料館は、入所者の働きかけにより立ちされた。以前は、園内料の収集と研究を通してヘルシンキン病院開院より始めた。たちの生き方や体験を語っていたが、より深く知り、てもいい、このられ。

資料館

甲斐
美
陽
愛
本
侑
麗
坂
那
井
椿
口
希
高
山
中
培
古
希
田
紗
下
弥

音声文庫
体験型歴史資料館

者声が出来るタラチペーン
聞こくとができる。ハ
ンセン病患者に多く見
られる「羞明」という
現況は、山の方々でお
かねていろ。これが
入館者が増え、ハン
セン病をいつての正し
くの人に広げてい
たい」という思いが強
くて、と感じた私た
ちにとっても、な
くことだらう。

比較しないが、うら見ること
ができる。
三つ目は、奥物が見
れることがある。実物
を見るだけで、その時
の様子を想像できる。
ことはすごくつか
歳で親と離れ、一人
療養所に入居したこ
とにおどろいていた。私は

本戸を騒ぐ
体験型歴史資料館

「忘れないこと」

「久松の絵」展覧会が開催されました。会場は、久松の生い立った地である、福島県郡山市にある「久松文庫」。展示は、久松の絵画作品と、その絵画に対する評論家や美術史家の意見が書かれた「批評文」です。この批評文は、久松の絵画に対する理解や、評価を示すもので、久松の絵画に対する研究や評議がなされたものです。また、久松の絵画に対する批評文は、久松の絵画に対する理解や、評価を示すもので、久松の絵画に対する研究や評議がなされたものです。

育課と草池恵楓園入所者自治会が協力して割合トだ。このパンフレットについて人権啓発教育に話を聞いた。校長は正しい知識をもつてもらいたい」という願いのもと制作されたパンフレットで、マンガ版の讀みやすさにこだわっている。令和三年四月に創立

この年は、高橋が「タケシ」の筆名で、『月刊文藝』に連載された「アーヴィングの死」が大好評を博す。また、『月刊文藝』編集長として、新進作家の育成に力を注ぐ。一方で、自身の小説家としての活動も盛んに行なわれる。この年、『月刊文藝』に連載された「アーヴィングの死」が大好評を博す。また、『月刊文藝』編集長として、新進作家の育成に力を注ぐ。一方で、自身の小説家としての活動も盛んに行なわれる。

盆陽会
いを見に

七月二十日に行き、水俣病の資料館を見学しました。最初に中に入ると、入り口の時から多くの資料を見えた。最初に、水俣病で亡くなれた方の顔写真が多くの展示されていて、環境復元とともに、直しの資料を見た。市民が至る水俣病の再生のことを書いてある。

編集後記

二日目は海に行きた。北の海はとてもきれいで、この集団宿泊教室で学校生活でも生きていたいみたい。

私達は、主に恩讐圓
ことについての新聞を大
きく読んだ。記事書きは
だいたが、「どれもいい
事ばかりで、できあが
を見るととても達成感
ハンセン」病や新聞欄の圓
日々の愚いを次の世代の
たちにも広めていきたい
と思ふ。したく、私たち
も深く学んで發信し
うと思ひを譲らした。

編集後記

スティバル」といふ新的な祭りで、決めていた「ゲームモード」だ。二日目は海に行きたかった。北の海はとても行ききれなかった。この集団宿泊教室で生んだ事を学校生活でも生かしていきたい。

七月十九日私は集団泊教室で、あしきたさんと一緒に行つた。馬王堂は今まで予定していた活動が本題で、ややもすると失敗したが、みんなで協力して活動した楽しい一日であった。

自身のこととして捉えたい。
成にしたと。また、内閣の構成にしたと。
志市はアニメ、「マンガ」
乞生かしたまち、「クリーニング」
連めており、マンガの現力を大限に生かしたこと。
パンフレットにしたところだ。
最もよかれたのは、菊池鬼頭國入所者自治会の方々の生の声を掲載したことで、数十年も苦しみたことなど、方々の心からのお話が直書きされてい